

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Hälg Holding AG
Lukasstrasse 30
9001 St-Gall
T +41 71 243 38 38
haelg.ch

Contact
Claudia Nef
T +41 71 243 39 40
claudia.nef@haelg.ch

St-Gall, le 16 février 2022/NEC

Monsieur José Cocho est le nouveau directeur de la région Romandie et membre de la direction générale de Hälg Group

Il dirige depuis le 1^{er} janvier 2022 la région Romandie et a ainsi rejoint la direction générale de Hälg Group. Le conseil d'administration de Hälg Holding AG l'a élu comme successeur de Philippe Rachez, qui, pour raisons de santé a dû quitter ses fonctions au 31 décembre 2021.

En accord avec la direction de Hälg Group, Monsieur Philippe Rachez a décidé de quitter son poste de responsable de la région Romandie ainsi que la direction du groupe fin 2021. Le conseil d'administration de Hälg Holding AG a choisi comme successeur Monsieur José Cocho, suppléant jusqu'ici. Celui-ci prend la relève au 1^{er} janvier 2022.

Monsieur Philippe Rachez se retire de ses fonctions

Monsieur Philippe Rachez avait délégué de façon intérimaire ses tâches à Monsieur José Cocho dès la mi-2021. A la fin de l'année 2021, il a entièrement abandonné son poste. Monsieur Roger Baumer, copropriétaire et Group CEO, le remercie pour ses services: «Depuis 2005, c'est avec succès que Philippe Rachez s'est grandement impliqué dans le développement de la succursale de Genève et de toute la région Romandie. Il a contribué de façon déterminante à établir la succursale sur le marché genevois. Nous l'en remercions de tout cœur et lui adressons nos meilleurs vœux.» Monsieur Philippe Rachez reste toutefois à la disposition du Hälg Group pour des tâches particulières jusqu'à sa retraite.

Monsieur Philippe Rachez a rejoint Hälg & Cie SA en 2005 comme directeur de la succursale de Genève. Dans les années qui ont suivi, il a fortement contribué à renforcer la position de la succursale sur le marché genevois. A partir de 2015, il a aussi assumé le rôle de responsable de la région Romandie et est ainsi devenu membre de la direction générale de Hälg Group.

Monsieur José Cocho, nouveau directeur de la région Romandie et membre de la direction du groupe depuis le 1^{er} janvier 2022

Depuis le 1^{er} janvier 2022, Monsieur Cocho est à la tête de la région Romandie. Par la même occasion, il est devenu membre de la direction générale de Hälg Group. Il continuera cependant à diriger la succursale de Klima SA à Villars-Ste-Croix où il a pris les rênes en 2003.

Depuis 2015, José Cocho est nommé remplaçant de Philippe Rachez pour la direction de la Romandie. Copropriétaire et Group CEO Monsieur Roger Baumer s'exprime: «José Cocho est une personnalité issue de nos rangs qui connaît très bien notre entreprise et le marché de la Romandie. Un marché clé pour le Hälg Group avec ses succursales à Genève, Villars-Ste-Croix, Fribourg et Neuchâtel. Nous sommes persuadés



Hälg Holding AG

que nous pouvons ainsi garantir la continuité et la fiabilité à notre clientèle. Grâce à son expérience, José Cocho apportera aussi beaucoup à la direction du groupe.»

A propos de Hälg Group

Depuis 100 ans, Hälg Group veille au bien-être des personnes dans les bâtiments. A cet effet, l'entreprise conçoit pour ses clientes et clients des solutions porteuses dans la technique du bâtiment et le Facility Management: Ceci allant de la planification à l'entretien en passant par l'installation. Hälg Group réalise des projets dans les domaines Chauffage, Ventilation, Climatisation, Froid, Sanitaire, Automatisation de bâtiment et propose des prestations de Facility Management, d'ingénierie, ainsi que des services préservant la valeur. Fondé à St-Gall, en 1922, comme société individuelle spécialisée dans l'installation de systèmes de chauffage, Hälg Group est toujours encore une entreprise familiale dirigée par les propriétaires. Ses plus de 1100 collaboratrices et collaborateurs sur 22 sites en Suisse sont des spécialistes compétent(e)s et fiables dans leur champ d'activité et accompagnent les clientes et clients – avec des solutions modernes qui augmentent le bien-être et l'efficacité dans l'environnement du bâtiment et ménagent les ressources naturelles. Le groupe a réalisé en 2020 un chiffre d'affaires de 312 millions de francs suisses. Les entreprises suivantes en font partie: Hälg Holding AG, Hälg & Cie SA, Dober AG, Klima SA, Meneo Energie SA, Zahn + Co. AG, Hälg Facility Management AG, GOAG General Optimizing AG et Vadea AG. Hälg Group. Prêt pour l'avenir. Depuis 1922.

Photo



José Cocho (au milieu) a rejoint la direction générale de Hälg Group, aux côtés de Domenico Ciliberto, Reto Briner, Bruno Bollhalder, Stefan Münger, Marcel Baumer et Roger Baumer (dgàd).

